

La Federación Uruguaya de Fútbol de Salón se impone en juicio contra la Conmebol

Deportes



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-federacion-uruguaya-de-futbol-de-salon-se-impone-en-juicio-contra-la-conmebol_12967.php

**LA FEDERACIÓN
URUGUAYA DE
FÚTBOL DE SALÓN
SE IMPONE EN
JUICIO CONTRA LA
CONMEBOL**

Deportes

La Federación Uruguaya de Fútbol de Salón se impone en juicio contra la Conmebol

La Federación Uruguaya de Fútbol de Salón triunfa en su litigio frente a Conmebol

Controversia Legal entre FUFSS y Conmebol por el Uso de la

Denominación "Futsal"

Desde hace poco más de tres años, la Federación Uruguaya de Fútbol de Salón – Futsal (FUFS) se encuentra inmersa en un proceso judicial contra la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) por el uso exclusivo de la denominación "Futsal" en territorio uruguayo.

Esta marca ha sido registrada por la Federación desde 1992. La controversia surgió a raíz de la organización de la Copa Libertadores de Futsal en Florida en 2021. Ante esta situación, la FUFS decidió llevar a Conmebol a juicio, logrando una victoria en la primera instancia a inicios de este año.

No obstante, la confederación apeló pero nuevamente perdió este jueves, cuando se hizo pública la resolución del Juzgado de Apelaciones en lo Civil de Quinto Turno.

Como resultado de este fallo, Conmebol deberá indemnizar a la FUFS por daños y perjuicios causados por "usos ilícitos" de la marca, así como por "actos de competencia desleal".

Se estima que la compensación ascenderá a aproximadamente US\$ 350.000. Adicionalmente, la organización sudamericana no podrá utilizar la denominación "Futsal" dentro del territorio uruguayo.

Es importante señalar que el Futsal fue creado en Uruguay en 1930, motivo por el cual la FUFS registró su marca.

Cabe recordar que en junio de 2008, la Federación ya había ganado un juicio similar contra la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) por el mismo tema.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

LA FEDERACIÓN URUGUAYA DE FÚTBOL DE SALÓN SE IMPONE EN JUICIO CONTRA LA CONMEBOL

La federación uruguaya de fútbol de salón se impone en juicio contra la conmebol

Tags

conmebol, proceso, litigio, inmersa, sudamericana, uruguayo, territorio, triunfa, exclusivo, judicial, conmebolcontroversia, uruguaya

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Peñarol en sesión: evalúa requerimiento de Conmebol sobre el encuentro con afición ante Botafogo*
- 4.1 *** *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*
- 3.7 *** *Peñarol enfrenta severas sanciones impuestas por Conmebol: Una multa que supera los Us\$ 250.000 y la suspensión del Cds para tres encuentros*
- 4.8 *** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*
- 3.8 *** *Conmebol impone severa penalización a Peñarol: 268.000 dólares de multa y tres encuentros a puertas cerradas*
- 3.6 *** *Las ausencias de los futbolistas uruguayos en las Eliminatorias por suspensión impuesta por la Conmebol*
- 4.9 *** *Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*

4.2 * *Peñarol enfrenta sanciones de Conmebol que incluyen partidos a puertas cerradas y una multa económica de 263.000 dólares*

4.2 * *Peñarol y Nacional: Resultados del reciente ranking de la Conmebol y su impacto en el fútbol uruguayo*

3.6 * *Frente a la presión ejercida, Peñarol reafirma su compromiso de acatar la resolución emitida por el Ministerio del Interior ante Conmebol*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo